



Unser 15-Reds-Clubmitglied **Patrick Stegmeier** hat Samstag (17. 1.) bei der *Österreichischen Staatsmeisterschaft EB*

im BLZ Wien den dritten Platz belegt. Patrick qualifizierte sich als Gruppenzweiter für das Halbfinale, wo er sich dem späteren Sieger

Martin Schmidt

(HSEBC) mit 328:218 geschlagen geben musste. Schmidt war im Endspiel mit 425:386 zu stark für seinen Vereinskollegen

Werner Rieschl

(HSEBC), der mit einer 64er das höchste Turnierbreak erzielte. Patrick teilte sich den dritten Platz mit

Felix Knoll

(FBC).

Die 15 Reds gratulieren herzlichst! Mehr Fotos (© 2015 Marius Eder) gibt's [HIER](#) auf der Homepage des ÖSBV.

ÖStM EB 2014: [Ergebnisse](#) [unter "Turniere"]